



## Ayuntamiento de Puebla dará mantenimiento a la recta a Cholula

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, dio inicio al mantenimiento, ordenamiento y arborización de la recta a Cholula, donde se invertirán 12 millones de pesos. Rivera Pérez, acompañado de diputados federales, destacó la presencia del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, detalló que en el tramo de la Recta a Cholula se procederá a la colocación de más de 40 mil plantas endémicas de la región en los lugares que se encuentran más descuidados, así como se busca el poder contar con espacios de expresión cultural a través de murales que efectuarán artistas urbanos, quienes buscan inspirar a las personas que transitan a diario por la zona.

<https://efekto10.com/ayuntamiento-de-puebla-dara-mantenimiento-a-la-recta-a-cholula/>